

MEDIENMITTEILUNG

SOLOTHURNER SPITÄLER: WIRBELSÄULENCHIRURGIE UNTER NEUER FÜHRUNG

Solothurn, 21. September 2023 – Die Wirbelsäulenchirurgie soH (spineUnit) wird ab sofort in die Klinik für Orthopädie und Traumatologie am Kantonsspital Olten integriert. Die fachliche Führung des bestehenden Wirbelsäulenchirurgen-Teams übernimmt Dr. med. Seiichi Erné, seit 2018 Leitender Arzt Spine Unit soH.

Die SpineUnit wird administrativ und organisatorisch als eigenes Behandlungsteam in die Klinik für Orthopädie und Traumatologie integriert, welche von Chefarzt Dr. med. Christoph Schwaller geführt wird. Grund für den Entscheid ist, dass Dr. med. Stephan Marx seine Tätigkeit als Chefarzt Wirbelsäulenchirurgie soH, aus gesundheitlichen Gründen beendet. Die Geschäftsleitung soH und die Spitalleitung bedauern dies sehr, denn Stephan Marx hat die Wirbelsäulenchirurgie zu einem der anerkanntesten Behandlungszentren bei Wirbelsäulenerkrankungen in der Schweiz entwickelt. So ist die spineUnit am Kantonsspital Olten seit letztem Jahr als eines der ersten Spitäler schweizweit von der Europäischen Gesellschaft für Wirbelsäulenchirurgie (Eurospine) zertifiziert und trägt offiziell den Titel «Surgical Spine Centre of Excellence».

Die hohen Qualitätsstandards werden die Kaderärzte des Teams der spineUnit am Kantonsspital Olten, im Bürgerspital Solothurn und im Spital Dornach auch weiterhin sicherstellen. Weitergeführt werden selbstverständlich auch die etablierten Sprechstundentage im Ärztehaus Balsthal sowie im Gesundheitszentrum Sonnenpark in Grenchen. Dort bieten die Wirbelsäulenchirurgen unter anderem wohnortnah Infiltrationen bei schweren Rückenschmerzen an.

Fachlich wird das ärztliche Team neu von Dr. med. Seiichi Erné geleitet. Der aus Deutschland stammende Facharzt für Orthopädische Chirurgie und Traumatologie, speziell Wirbelsäulenchirurgie, ist seit 2018 als Leitender Arzt im Team von Stephan Marx tätig und sammelte vorher unter anderem in den Universitäts- und Rehabilitationskliniken Ulm (DE), öffentlichen und privaten Spitälern in Deutschland sowie in der soH breite Erfahrung. Weiter gehören Dr. med. Hugir Balata, Dr. med. Gábor Deák und Dr. med. Tamás Zsoldos als Leitende Ärzte zum Ärzteteam.

Seit zwanzig Jahren bietet die soH operative Eingriffe im Bereich der Wirbelsäulen Chirurgie an. Die beiden Fachbereiche Orthopädie und Wirbelsäulen Chirurgie sind eng miteinander verzahnt. Seit 2006 ist die spineUnit als Team von Wirbelsäulen Chirurgen und Orthopäden in der soH tätig.

Wir freuen uns, dass Dr. med. Christoph Schwaller und Dr. med. Seiichi Erné diese zusätzlichen Aufgaben übernehmen. Dr. med. Stephan Marx wünschen wir von Herzen alles Gute für die Zukunft.

Weitere Auskünfte:

Dr. med. Katharina Rüther-Wolf, Ärztliche Direktorin soH, 032 627 43 00

Dr. med. Lukas Eisner, Direktor Kantonsspital Olten (KSO) a. i. und Chefarzt Departement Operative Medizin (KSO), 062 311 41 74

Foto zVg